

Competirá filme sobre el bailarín cubano Carlos Acosta en Festival de San Sebastián



La Habana, 24 jul (RHC) Acosta Danza anunció este martes que la película Yuli, inspirada en la vida del bailarín cubano Carlos Acosta y dirigida por la cineasta española Iciar Bollain, competirá en el Festival Internacional de Cine de San Sebastián.

De acuerdo con el comunicado de la compañía, la edición 66 del evento contará entre sus singularidades con el estreno mundial del largometraje cuyo elenco artístico encabeza el propio Acosta, junto a Laura De la Uz, Santiago Alfonso, Yerlín Pérez, Carlos Enrique Almirante y Andrea Doimeadiós, entre otras personalidades de la escena cubana.

La cinta, aunque no pretende presentar un biopic, fue elaborada a partir del guión del escocés Paul Laverty, quien se basa en el libro autobiográfico del bailarín: Sin mirar atrás (No Way Home).

La película está articulada en torno a la relación de Carlos y su padre, que la propia directora de la cinta calificó de muy fuerte y especial. De niño Acosta no quería estudiar ballet y su padre le pronosticó que triunfaría

en esa labor, cuando el joven descubrió su pasión por la danza no imaginó que llegaría a convertirse en uno de los mejores bailarines del mundo.

Con el presentimiento de que algún día su hijo se convertiría en una personalidad importante, Pedro Acosta bautizó a Carlos con el apodo de Yuli, porque le consideraba descendiente directo del dios africano guerrero Ogún.

El Festival de San Sebastián está catalogado como uno de los eventos culturales más prestigiosos de España y de los países de habla hispana en general. Su más de medio siglo de historia exhibe acontecimientos como el estreno de *Vértigo* y de *Con la muerte en los talones*, del director británico

nacionalizado estadounidense Alfred Hitchcock.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/167525-competira-filme-sobre-el-bailarin-cubano-carlos-acosta-en-festival-de-san-sebastian>



Radio Habana Cuba